

村上支局

〒958-0852  
村上市南町 2-12-2

0254(53)2233

FAX(53)2883

n-murakami@niigata-nippo.co.jp

# 下越



## 大きくなったら



五泉市

大蒲原小 3年

阿部 おはな



わたしのゆめは、音楽の先生になることです。なぜならわたしは、小さいときから歌が大すきで、しょう来子どもたちにも「音楽が楽しいな」「おもしろいな」と思っています。からです。けんぼんハーモニカやリコーダーなどのがっきもおしえたいです。そのためにがっきのれんしゅうや音楽のべんきょうをしつかりして、子どもたちにやさしくおしえられる先生になりたいです。



聖籠・JSCトレーナー専攻科

## 全方位から動作確認

### カメラ20台でテーピング練習

聖籠町網代浜のJAPPA Nサッカーカレッジ(JSC)

動画システムを使ったテーピングの授業＝聖籠町網代浜

（C）が、2021年度から360度撮影できる動画技術を使った新しい授業を試行している。選手やトレーナーを養成するサッカー専門学校として、生徒の技術向上につなげたい考えだ。

同校が試験導入した動画システムは、撮影対象者の周囲にカメラを15台配置し、さらに上から4台、下から1台の計20台で撮影。動画はQRコードを読み込むと、生徒のスマートフォンに取り込める。画面をタッチすると画角を切り替えられ、上下左右360度の



大橋成好さん宅で2年連続開花したクロチク＝五泉市村松乙（大橋さん提供）

## 開花数十年周期のクロチク

### 「まさか」の2年連続

五泉の民家

数十年に一度咲くといわれるクロチクの花が、五泉

市村松乙の大橋成好さん（82）宅の庭に2年連続で開花した。大橋さんは「まさか今年も見られるなんて」と驚いている。

穂のような花をつける。大橋さん宅のクロチクは60年ほど前に自宅裏に植えたが、今年5月下旬に庭へ出ると、枯れたクロチクの近くに根続きとみられる別のクロチクに花が咲いて、響いて開花の時期がずれ、昨年咲かずに枯れなかったものが、今年になって咲いた可能性もある」と推測する。晴れた日は自宅に咲く花の観察を欠かさず、自身の会員制交流サイト（SNS）で花の写真を投稿するのが日課という大橋さん。「翌

視点で確認できる。現在は主に同校サッカートレーナー専攻科で、テーピング練習の撮影に活用している。同科の老田聡孔主任（47）は「自分の目だけで見ているときは見落としてしまう部分も満遍なく見ら

れる」と話す。同科の1年生は6月29日、足首のテーピング練習で動画システムを使った。同科1年の高嶋真大さん（18）は「かかとの固定が苦手だったが、自分の動画を見返したり、上手な友人

の動画を見たりして改善できた」、長田愛さん（18）は「テーピングを間違えるとしわになるが、先生のやり方を全部見られるので細かい技術が分かった」と話した。老田主任は「スクワット

のフォームやストレッチのやり方など、いろんな場面でも活用できる」と期待する。中村勉校長は「地方でも最先端の教育を受けられるように技術を活用し、地方活性にもつなげたい」と話している。